



Queridos amigos y amigas:

En primer lugar me gustaría dedicar unas palabras de especial agradecimiento a nuestros compañeros y compañeras extremeñas que han hecho posible, por primera vez en la historia de nuestro Distrito 2201, la Celebración de unas **Convivencias Formativas Extremeñas** en el **mágico entorno de Zarza La Mayor**, durante los días 25, 26 y 27 de Octubre, donde a la tradición gastronómica y folklore extremeño se ha unido a una innovadora facilitación-formación que Rotary International espera de nosotros.

Casi 70 rotarios se han dado cita en estas convivencias, refrendadas y apoyadas por todos los Clubs Extremeños participantes y promovidas, con especial ilusión, por el Club Cáceres San Jorge y por el Club de Trujillo. Gracias a ellos y a todos los amigos asistentes, **hemos batido records de asistencia, de ilusión y compañerismo, creando lazos y colaboraciones entre Clubs de Extremadura, de Castilla y León, de Galicia, de Asturias y de Madrid, además de grandes amistades** que han surgido y que han hecho de estas convivencias una nueva experiencia que deseamos volver a repetir el 15 y 16 de noviembre, en las **CONVIVENCIAS CASTELLANAS**, en Aranda de Duero, cuya fecha ya fue anunciada en mi carta del mes de Agosto para que todos los Clubs la pudieran agendar.

Agradecemos al Alcalde y toda la Ciudadanía de Zarza la mayor que nos hayan cedido gratuitamente la Sala de Plenos del Ayuntamiento como espacio para la formación y, haciendo gala del fin de este mes Rotario, dedicado al **Desarrollo Económico de nuestras Comunidades**, nos comprometemos a difundir su Interés Turístico-Cultural, como territorio UNESCO, en todos nuestros medios Rotarios.

Al mismo tiempo deseo felicitar a todos los Clubs del Distrito por su impresionante **IMPACTO**, respuesta y compromiso con la promoción de la campaña **END POLIO NOW**, que ha llevado a iluminar a colocar pancartas en numerosas fachadas, como la del Ayuntamiento de Cáceres, Badajoz, la Catedral de Santiago de Compostela, Almendralejo, así como tantas otras iniciativas de Clubs Rotarios, a los que se suma la Rotary Polio Race, gracias a la cual y a nuestros compañeros del Club Zurbarán, **hemos logrado visibilizar nuestra acción social en la SER, con sus 13.000.000 de oyentes.**

Nuestras acciones nos definen y, por ello, hemos creado un **FORO VIRTUAL DE PROYECTOS**, para que los 55 primeros Clubs que lo soliciten por email a los AGDs de sus Zonas, puedan promover gratuitamente sus proyectos y visitar y conocer los proyectos de los Clubs del Distrito 2201, logrando también una difusión pública de los mismos dentro de nuestras comunidades, en redes y en internet.

En el mes de Octubre Rotary promueve la reconexión de los ex – alumnos de programas como Interact, Rotaract, becarios, Rotex etc...y nos consta que dentro del magnífico Servicio de Orientación organizado en Ávila por Paula Rapallo y su Comité de Intercambios, también se ha logrado esta meta y, en esa misma línea, se ha creado un **nuevo Comité Distrital Intergeneracional**, presidido por un compañero del Club de Guadalupe, **Ángel Barrera**, que actuará favoreciendo el Diálogo Intergeneracional.

Un fuerte abrazo.

Gobernador Luis Gómez-Ojero Martínez
Distrito 2201 de Rotary International
info@gomezojeroabogados.com

CONICEROS

TERRITORIOS UNESCO



Tajo-Tejo Internacional
Reserva de la Biosfera
Transfronteriza



unesco

Programa sobre el Hombre
y la Biosfera



Zarza la Mayor

Patrimonio y naturaleza
en la frontera

